



La boda será en Acapulco

Juraré amor eterno

Shaila Dúrcal se casará con Dorio Ferreira el próximo mes de abril

La cantante Shaila Dúrcal confirmó que en abril próximo contraerá nupcias con el ejecutivo de la discquera Sony-EMG Dorio Ferreira, en una gran fiesta que se realizará en Acapulco, aunque todavía no sabe si venderá el enlace en exclusiva para una revista de espectáculos.

La hija de Rocío Dúrcal apuntó que falta poco para que se case: "En abril en Acapulco me casaré, me parece un sitio maravilloso, un sitio muy representativo de México".

Shaila todavía desconoce si venderá su enlace: "No sé todavía, llevo muy poco organizado y eso se irá viendo en el camino, no sé cómo lo voy hacer, me faltan muchas cosas por planificar, todavía me falta gente que quitar de la lista de invitados, que se me está extendiendo mucho... hay que cortar".

Por otra parte, comentó que este año promete ser todo un reto en cuanto al ascenso profesional, por ello ya se metió al estudio a grabar su siguiente producción discográfica, la cual espera lanzar a finales de abril.

“Estoy feliz de casarme en este país, porque seré la mujer de un buen hombre que es mexicano”

Shaila Dúrcal
Cantante

> 'Cobrador' explora la violencia globalizada a un nivel provocador

Cinta incómoda para EU

Isela Vega y Dolores Heredia, el director Paul Leduc y la productora Bertha Navarro hablan de la película que llegará a los cines mexicanos el próximo 25 de enero



El elenco durante la conferencia de prensa

ENRIQUE CASTILLO

Como 90 minutos de temas directos, nada abstractos e incómoda para el pueblo estadounidense fue como ayer calificaron la cinta 'Cobrador, in god we trust' su director Paul Leduc, la productora Bertha Navarro y las actrices Isela Vega y Dolores Heredia, pues expresa algo que está muy lejos del conservadurismo que viven entre 'Foxilandia' y 'Frealitlán'.

Explorando la violencia globalizada, pero sin entrar de lleno a lo que se ha vivido en Irak, Afganistán ni mucho menos

aquí en México con el narcotráfico, la cinta trata de las agresiones físicas, racistas, políticas y armamentistas que vive el mundo casi directamente por la injerencia que tiene EU.

Con un remite claro en la frase 'In god we trust' y basada en los cuentos del brasileño Rubén Fonseca, 'Cobrador' "es una cinta que es muy incómoda para el pueblo estadounidense, por lo que ha sido muy complicado comercializarla allí. Hemos tenido mucho mejor respuesta en

Europa y hasta en algunos países de África, aunque curiosamente en los del sur y no en los desarrollados", señaló Bertha Navarro.

"Es una cinta demasiado incómoda para la gente conservadora, que les moverá mucho el tapete, porque está dirigida más que nada a gente joven de espíritu y a liberales. Narra las tristes realidades que se viven a nivel mundial, algo muy alejado de lo que viven los conservadores que tienen el poder y viven entre 'Foxilandia' y 'Frealitlán'", indicó por su parte Isela Vega.

Pero el director Paul Leduc no quiso meterse de inicio en camisa de once varas, por lo que sólo dijo que "son 90 minutos de tramas

directas, nada abstractas y en las que no abarcamos la violencia global, pero sí lo que pasa con los migrantes mexicanos. Al final cada quien decidirá si EU es finalmente o no el gran villano del siglo XX y lo que va del XXI", agregó.

'Cobrador: In god we trust' será estrenada este próximo 25 de enero en tan sólo 25 salas del Distrito Federal, luego de lo cual viajará a diversos estados de la República.

Estuvo ya en un festival de Los Angeles, en el que tuvo una por demás excelente recepción por parte de la comunidad latina, que incluso participó junto con Isela Vega en una manifestación por la defensa de los derechos de los emigrantes mexicanos.



Según un programa de radio...

Televisa veta a Sergio Mayer

Por haberle ganado un proyecto a la televisora, los directivos expulsan al actor de sus filas

Luego de varios años de estar laborando en las filas de Televisa, el actor Sergio Mayer fue vetado de dicha empresa, debido a su actividad como empresario artístico.

Mayer, quien se encuentra en Miami, aseguró que sabe de la noticia de su veto, por comentarios que le hicieron llegar algunos amigos, sin embargo, la noticia no le ha sido confirmada por la empresa.

Según el programa de espectáculos,

"Todo para la mujer", el actor de melodramas como 'La fea más bella' quedó fuera de la empresa debido a su trabajo empresarial, pues en breve traerá a Bob Dylan y el espectáculo de la serie 'El patito feo'.

"Voy de regreso a la Ciudad de México para saber en realidad qué pasa, porque no quiero adelantarme a los hechos", dijo el actor, quien señaló que en realidad no sabe si son especulaciones.

"No hablaré nada al respecto hasta que me entere qué pasa en realidad, yo me enteré de esto por comentarios, pero aún no hay nada oficial", concluyó Mayer.

Sin embargo, fuentes extraoficiales de la empresa confirmaron que es un hecho que el productor de 'Sólo para mujeres' ya está fuera de la televisora por su ingratitud.

EN LETRAS CHIQUITAS

Ingrato

Se especula que el motivo de la salida de Sergio, es que le ganó a Televisa 'Patito feo', cuyo espectáculo sería producido por la empresa en nuestro país.